

上府中地区まちづくり通信

発行：上府中地区まちづくり委員会

責任者：飯倉 正利

令和7年9月 第63号

ほのぼ～の会 開催される

20数年前より、上府中民児協とかみふなかボランティアクラブ(令和7年3月末で解散)を中心に障がいのある方、高齢のお一人暮らしの方を中心に皆さんが明るく、楽しく過ごしていただくことを念頭に、一同を会した食事会を開催しています。

今回は6月22日(日)下曽我梅の里センターに、25名の方々において頂き、フラダンスや雅楽のレクリエーションも取り入れ、楽しい時間を過ごしました。



カントリーファームヒエ取り実施!

7月19日(土)千代中カントリーファームにて、男女バスケット部員、美術部のボランティアや校長先生・教頭先生など25名、小田原市地域政策課・JA かながわ西湘成田支店 自治会連合・民生委員児童委員などまちづくり委員会15名でヒエ取りを実施しました。



第56回民生委員児童委員大会開催！

7月17日（木）小田原三の丸ホールにて「支え合う 住みよい社会 地域から」のスローガンのもと、加藤小田原市長も参加され第56回小田原市民生委員児童委員大会が開催されました。

上府中民児協からは、市野美登里さん・高橋亮子さん・三廻部ユウ子さんが6年の長き活動で表彰され、引き続き行われた全体研修会は、小田原医師会副会長の武井和夫氏による「認知症を認知しよう」の講演が行われ、今の時代に関心のある内容であり質疑応答を含め大盛況でした。



まちづくり委員会〈健康福祉分科会〉西大友公民館で開催！

平成27年8月27日（2015年）まちづくり委員会が設立されて、8月27日は丸10年の誕生日です。今般みんなのトイレも備え完全バリアフリー化された西大友公民館にて、健康福祉分科会定例会に先立ち、車いすバスケットボール指導者 高野裕基氏を迎え「車いす利用者からみた地域の福祉課題について」の福祉講演会を開催いたしました。この講話を踏まえて10月25日（土）に千代小学校体育館にて車いすバスケット大会の開催を予定しております。

